



Nace Carlos Javier Álvarez Fernández, presidente del Tribunal Superior de Justicia de Castilla y León

El 27 de agosto de 1956 nació Carlos Javier Álvarez Fernández, magistrado y presidente del Tribunal Superior de Justicia de Castilla y León con sede en Burgos.

Tras cursar la licenciatura en Derecho en la Universidad Autónoma de Madrid, **preparó las oposiciones a la carrera judicial que ganó a la edad de 23 años**. Después de su primer destino en el juzgado cacereño de Coria, luego en el zamorano de Puebla de Sanabria, siguieron el asturiano de Grado, el de Familia de San Sebastián, en 2 de Zamora y el 1 y el 6 de León.

Tras el Contencioso-Administrativo leonés, en 1999 es elegido para el Juzgado Decano de León, hasta 2022 en que accede a la plaza de Magistrado de la Audiencia Provincial de Palencia de la que fue presidente. Con efectos primero de enero de 2015 **es nombrado magistrado en el orden penal de la Audiencia Provincial de León**, con sede en Burgos y, más tarde, presidente del Tribunal Superior de Justicia de Castilla y León.

Miembro de la Asociación de Justicia Democrática, fue **uno d ...**